

Protap Pagi, Kanit Lantas Polsek Cibatu Lakukan Pengaturan Lalu Lintas

Cibatu - CIBATU.INDONESIASATU.ID

May 18, 2024 - 09:26



PURWAKARTA - Kanit Lantas Polsek Cibatu menunjukkan komitmennya terhadap keselamatan siswa dengan melaksanakan Protap Pagi, sebuah inisiatif yang bertujuan untuk membantu siswa menyeberang jalan dengan aman. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibatu dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, terutama di sekitar area sekolah.

Protap Pagi dilaksanakan secara rutin setiap pagi sebelum jam pelajaran dimulai. Kanit Lantas beserta timnya hadir di sekitar zona sekolah untuk memberikan bantuan kepada siswa yang menyeberang jalan. Mereka memberikan arahan kepada siswa-siswa tentang tata cara menyeberang yang aman, termasuk mengajarkan penggunaan zebra cross dan menunggu lampu lalu lintas hijau sebelum menyeberang.

Menurut Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan melalui Kanit Lantas Polsek Cibatu Aipda Aef, kegiatan Protap Pagi ini bertujuan untuk mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas yang melibatkan siswa.

"Kami menyadari bahwa siswa seringkali rentan terhadap kecelakaan saat menyeberang jalan, terutama di sekitar jam-jam sibuk saat anak-anak berangkat ke sekolah. Oleh karena itu, kami ingin memberikan dukungan maksimal dalam menjaga keselamatan mereka," ungkap Kanit Lantas pada Hari Kamis, 16 Mei 2024.

Selain memberikan bantuan langsung kepada siswa, Polsek Cibatu juga mengajak masyarakat dan para orangtua untuk turut berperan aktif dalam mengedukasi anak-anak tentang pentingnya berlalu lintas yang aman. Dengan kerjasama yang baik antara pihak kepolisian, sekolah, dan masyarakat, diharapkan dapat diciptakan lingkungan yang lebih aman bagi para pelajar.

Inisiatif Protap Pagi yang dilakukan oleh Kanit Lantas Polsek Cibatu menjadi contoh nyata bagaimana kepolisian lokal dapat berperan aktif dalam menjaga keselamatan masyarakat, khususnya para generasi muda. Langkah-langkah preventif seperti ini tidak hanya membantu mengurangi risiko kecelakaan, tetapi juga membentuk budaya keselamatan yang lebih baik di masyarakat.